

## Rapperswil Eröffnungsausstellung

Das bereits grosse Angebot an Kunst- und Musikanlässen in Rapperswil-Jona wird um eine Idee reicher: In einem privaten Kellerraum in Kempraten wurde unter dem Namen «Kulturparkett» eine Plattform eingerichtet, die sich mehrmals jährlich mit Ausstellungen oder Konzerten dem interessierten Publikum öffnet. Dabei soll auch ein reger Austausch zwischen den teilnehmenden Künstlern/Musikern und der Bevölkerung in einer ungezwungenen Atmosphäre gefördert werden.

Die Vernissage der ersten Ausstellung, die am 21. September stattfindet, ist dem Rapperswiler Künstler Martin Arnold Rohr gewidmet. Gleichzeitig stellt Meral Deger aus Istanbul ihre Schmuckund Glasobjekte im «Kulturparkett» aus.

Kulturparkett, Zürcherstrasse 141 Rapperswil-Jona (Infos zur Ausstellung siehe Kunst-Agenda).